


　

　

●大分県立芸術文化短期大学

　理事長・学長　　小手川　大助

　職 業 分 類　　大学

　所属委員会　　職業奉仕委員会　委員

　入　 会 　日　　令和５年11月14日

　推 薦 会 員　　橋本　均

＊入会のご挨拶をいただきました

　

　

〇家庭集会報告

◆第１グループ　家庭集会

　日　　時：令和５年11月７日　18：30～

　場　　所：大分ＯＰＡ ４Ｆ

　　　　　　「リストランテ クインディチ」

　出 席 者：リーダー　川野／カウンセラー　髙山

　　　　　　幹　　事　大久保

　　　　　　メンバー　松井　浦川　木村　大久保

　第１グループの家庭集会は11月７日に、ＯＰＡ４Ｆ

リストランテクインディチで開催しました。

　「ロータリーをより楽しくするには」のテーマの下、

冒頭リーダーの川野会員から家庭集会に関して、当クラ

ブが他に先駆けて奥様方の負担を考慮し外で実施するよ

うになった等の変遷をご教授いただき、美味しいワイン

での乾杯からスタートしました。

　福井ＲＣとの数多くの交流や、年明け２月に開催され

るＩＭのこと、合唱団のお話し、国際交流の場の人選な

ど、ＲＣの様々な催しや取組みについて、耳を傾け議論を

交わし、また大分の美味しいお店をたくさんご紹介いただ

くなど、色々な角度から懇親を深めることができました。

　まとめには、カウンセラーの髙山会員から「ＲＣは単

なる異業種交流会ではなく、職業奉仕を通じて自らを高

めていくという崇高な理念に基づいている。企業人等の

集まる団体は数多あるが最後に残るのはＲＣと思う。」

といったお話を伺い、深い感銘を受けました。全体を通

じて本当に実りある時間を過ごさせていただきました

◆第４グループ　家庭集会

　日　　時：2023年11月７日　18：30～

　場　　所：ホテル日航大分　オアシスタワー２階

　　　　　　「折鶴」

　出 席 者：リーダー　仲摩／カウンセラー　福田

　　　　　　幹　　事　船津

　　　　　　メンバー　矢野　日下

　「ロータリーをより楽しくするには」という主題材で

仲摩リーダーのもと、どの様な取組があるか、できるか

など、多岐にわたり舌鼓を打ちながら和やかに歓談致し

ました。

　主な事柄は、以下の通りです。

　　●居心地のよい環境の創造と維持

　　●大分ＲＣの雰囲気の良さが実感できているか

　　●社会貢献とモチベーション

　　●地区大会遠征　福井越前ガニはいつ行くの？

　　　家族同伴

　　●地場企業の成長発展スピード改善策

　　●大分の歴史　　城内と外堀と金池小学校・・・

　　●矢野家の歴史　　金銀細工からメガネづくり

　　●同好会　　オペラ合唱団編成いかが

　　　　　　　　野球とゴルフも

　　　などなど

　福田カンウンセラーより、締めの御挨拶を頂き親睦を

深める集会となりました。

〇2023－24年度　第１回親睦ゴルフ会　報告

　11月11日の土曜日、大分市内の中央ゴルフクラブにお

いて「第１回親睦ゴルフ会」を開催致しました。前日の

雨もあがり晴天に恵まれ、絶好のゴルフ日和の中19名に

ご参加を頂きました。

　コースは綺麗に整備され難しいグリーン設定で皆様苦

労された様でしたが、楽しくプレーすることができ親睦

がより深まったのではないでしょうか。

　優勝は、廣原武史会員（グロス100／ネット71.6)、準

優勝は、佐藤信彦副幹事（グロス84／ネット72.4）で更

にベストグロスでした。

　今回企業賞を提供いただきました、ＪＡＬの大多和会

員、ＡＮＡの武下会員、大分中央ゴルフクラブの緒方会

員ありがとうございました。

　また、全体幹事をされた三笘会員お疲れ様でした。

　

　

橋本均会員、徳高康弘会員に馬場会長から誕生日記念品

が贈呈され、ご本人からコメントをいただきました。

　

　

“「私」と「ＳＹＳＫＥＮ」の紹介”

　　　　　　　　　　株式会社ＳＹＳＫＥＮ　大分支店

　　　　　　　　　　　　　 支店長　大重　誠也 会員

１．私

　1963年２月２日に鹿児島県鹿屋市で生まれました。

　趣味は「旅行＆食べ歩き」です。

　行先は「国内」で、名所などを巡りながら各地の美味

しいと言われる店に行きます。

　この時期では、栃木県の日光で、①鬼怒川の温泉と渓

谷、②「いろは坂」から「華厳の滝」そして「中禅寺

湖」の紅葉、③化粧直しをしたばかりの「日光東照宮」

と見どころ満載でした。

　その後は宇都宮に移動して、餃子店を「一晩で４軒」

はしごし食べ比べをしました。

　この様な旅行で楽しんでおります。

　職歴は、３回転職しています。

　最初は1981年に「国鉄」に入社し駅勤務から車掌にな

り鹿児島のローカル３路線を乗務しておりましたが1988

年に退職しました。残念ではありますが３路線のうちの

２路線は1987年に廃止となり、今でも残っている日南線

は日南海岸沿いを走るルートで景観のよい路線です。

　次に、電電公社から民営化となった「ＮＴＴ」に1988

年に入社しました。

　ＮＴＴでは、地域と本社を行ったり来たりで数回異動

しましたが、ＮＴＴは宮崎支店を最後に2018年に退職し

て、当年度ＳＹＳＫＥＮに入社し現在に至っています。

　ＮＴＴ在職中は、光ファイバーサービスの普及展開に

携わり1963年～加入系光ファイバー設備拡大に従事し、

①構築に関わる物品の導入、②工事施工時の規格・検査

要領の作成、③設計・施工の算定要綱等、ＮＴＴの標準

実施要領を作って来ました。

　2004年～ひかり電話サービスが始まり光サービスの拡

大期で、それを支えるサービス提供エリア拡大に従事し、

費用対効果を踏まえた①提供条件の策定、判定、②ビル

エリアの開局・ルート/マンションの構築などを展開し、

現在では99％以上の世帯カバー率までになっております。

　また、この時期から大量開通時代に変遷し、サービス

開始までの開通納期のマネジメントを実施しサービス開

始当初は開通期間が数か月かかっていたものが１か月以

内での開通になりました。

　次の時代になると通信キャリア間のサービス競争が激

しく、一定期間お使いになると他社さまへ乗り移ると

いった「オセロゲーム」の様な状態が続き、大量に開通

しても純増は伸びない非効率な状態となっていましたの

で開通コストの削減にも取り組んでいました。

２．ＳＹＳＫＥＮ

　ＳＹＳＫＥＮは2018年にコムシスフォールディングと

して経営統合しました。

　コムシスフォールディングには、北海道の「つうけ

ん」、信越の「ＴＯＳＹＳ」、東海の「ＮＤＳ」、北陸

の「北陸電話」と、九州の「ＳＹＳＫＥＮ」を日本コム

シスに統合し、連結総売り上げは6000億程度となってい

ます。

　ＳＹＳＫＥＮの事業は大きく分けて①ＮＴＴインフラ

構築事業、②総合設備構築事業があり、売上比率では

６：４程度となっています。ロケーションとしては、①

は熊本・大分・宮崎、②は九州各県域と大阪に有ります。

　①ＮＴＴインフラ構築事業

　　ＮＴＴの通信回線設備及び携帯移動通信設備の構

築・保守を請負、協力会社への発注、原価・安全管理

等の施工管理を実施しています。

　　業務概要は、架空・地下の所外設備の線路作業、所

外設備の土木作業、ＮＴＴビル内の所内作業、移動体

通信設備の基地局作業等を実施し、今年７月に起きた

「大分県北部の豪雨災害」では通信設備の早期復旧に

取組んでいます。

　②総合設備構築事業

　　ＮＴＴ設備以外の、①電気通信設備、②電気設備、

③空調、給排水、衛生設備、④産業用太陽光発電設備、

⑤ＩＣＴ事業、⑥土木設備の施工管理を実施しており、

電気設備の工事実績では「さくらまち熊本、ココサ、

熊本市民病院」等があり、給排水設備の工事実績では

「ＡＭＵくまもと」等で、産業用太陽光発電の工事実

績も多数あります。

　③最後に、ここ最近の「社会貢献活動」等について紹

介します。

　　ＳＹＳＫＥＮは、毎年、社会貢献活動義援金（マッ

チングギフト）を寄付や、環境クリーン作戦等にも積

極的に参加しています。

　

　

●廣原　武史 会員（２口）

　某球団が９/14　18年ぶりのアレ、11/５　38年ぶりの

アレのアレ（日本一）

　前回1985年の当時は中学１年生で、バース・掛布・岡

田に夢中になっていた少年時代を思い出しました。

　先週の例会でも徳高ＳＡＡからニコＢＯＸをお勧め頂

いたのですが、あまりに個人の趣味だけの話なので…と

思っていましたが…

　今回は私自身が2023年度第１回親睦ゴルフでハンデ運

が非常に良く、このようなコンペで初めてアレ（優勝）

をしてしまいました。

　今回のアレは本当に実力ではなく、運だけでしたが。

　12/16　ダンディーズが出場するガバナー杯では、こ

の運と少しの実力で、けがが無いように、皆様と野球と

親睦を楽しみたいと思います。

　ニコＢＯＸを２口させて頂きます。

●佐藤　信彦 会員（２口）

　11/11の大分ロータリークラブ親睦ゴルフで準優勝、

ベスグロ、ドラコンをいただきました！

　メンバーの皆さんに付いて行こうと必死になった結果

です。メンバーの皆様ありがとうございました。

　９ＲＣのゴルフ大会でも、大分ロータリークラブの優

勝に少しでも寄与できるようにがんばります。

　メンバーの皆様と親睦委員の皆様に感謝を込めて１口、

９ＲＣゴルフ大会の優勝を祈念して１口、計２口ニコ

ボックスさせていただきます。

●髙山　龍五郎 会員（２口）

　先日のコンペで３位になりました。

●澤田　清 会員（２口）

　本日は当ホテルをご利用いただきありがとうございま

す。今後ともどうかよろしくお願いいたします。

　我らが広島カープは今ドラフトで大分舞鶴高校卒の常

広投手を獲得しました。森下投手に続く本格派右腕で、

来シーズンは即戦力として大いに活躍すると思います。

アホの佐々岡がいなくなっただけで今シーズンは二位で

したから、来シーズンは新戦力も大いに期待できるので

間違いなくリーグ優勝です。

　という事で、２口ニコニコさせて頂きます。

　

　

◆第２グループ　　11/28 18：30～「婆皿よしたけ」

　リ ー ダ ー　　永田　悠三郎

　カウンセラー　　橋本　均

　幹　　　　事　　徳高　康弘

　メ ン バ ー　　大多和　繁孝　　森若　利幸

　　　　　　　　　甲斐　友邦

◆第３グループ　　11/29 18：30～

　　　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー

　　　　　　　　　20Ｆ「オーキッド」

　リ ー ダ ー　　岩尾　久一

　カウンセラー　　阿部　成善

　幹　　　　事　　松本　淳也

　メ ン バ ー　　佐藤　信彦　　尾野　文俊

◆第６グループ　　11/28 18：30～　日本料理「柊」

　リ ー ダ ー　　岡本　浩幸

　カウンセラー　　橋本　仁

　幹　　　　事　　武下　豊

　メ ン バ ー　　大重　誠也　　荻原　哲

　

　

12月５日　年次総会（全員協議会）

12月12日　クリスマス家族例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～クリスマス会

12月19日　栗山会員卓話

12月26日　定款第７条第１節に基づく休会

2024年

１月２日　定款第７条第１節に基づく休会

１月10日　大分市内９ＲＣ新春合同例会

　　　　　　（１/９の繰下げ）

１月16日　ファンド奨学生卓話

１月23日　下期クラブ協議会（全員協議会）

　　　　　　※委員長より上期報告と下期取り組み発表

１月30日　佐野会員卓話

２月６日　通常例会

２月13日　定款第７条第１節に基づく休会

２月20日　定款第７条第１節に基づく休会

２月27日　通常例会

３月５日　通常例会

３月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

３月19日　定款第７条第１節に基づく休会

３月26日　通常例会

例　会　予　定

ニコボックス 徳高Ｓ.Ａ.Ａ.

新会員入会式

委 員 会 報 告

会員誕生日お祝い

卓　　　　　話

家　庭　集　会 11月27日 15時現在

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊12月12日号

仲　摩　和　雄12月19日号

船　津　英　嗣12月５日号

大 分 東 ト キ ハ 会 館11/30(木)

大 分 東 ト キ ハ 会 館12/21(木)

大 分 南 ト キ ハ 会 館12/15(金)

別 府 北

別 府 北

12/6(水)

大分1985 ト キ ハ 会 館12/18(月)

大分1985 ト キ ハ 会 館

ホテル日航大分オアシスタワー

ホテル別府パストラル

ホテル別府パストラル

別 府 東 12/7(木)

大分臨海
12/11(月)

ホテル日航大分オアシスタワー大分城西
12/20(水)

ホテルサンバリーアネックス

別 府 東 12/14(木) ホテルサンバリーアネックス

週報編集担当者



　

　

●大分県立芸術文化短期大学

　理事長・学長　　小手川　大助

　職 業 分 類　　大学

　所属委員会　　職業奉仕委員会　委員

　入　 会 　日　　令和５年11月14日

　推 薦 会 員　　橋本　均

＊入会のご挨拶をいただきました

　

　

〇家庭集会報告

◆第１グループ　家庭集会

　日　　時：令和５年11月７日　18：30～

　場　　所：大分ＯＰＡ ４Ｆ

　　　　　　「リストランテ クインディチ」

　出 席 者：リーダー　川野／カウンセラー　髙山

　　　　　　幹　　事　大久保

　　　　　　メンバー　松井　浦川　木村　大久保

　第１グループの家庭集会は11月７日に、ＯＰＡ４Ｆ

リストランテクインディチで開催しました。

　「ロータリーをより楽しくするには」のテーマの下、

冒頭リーダーの川野会員から家庭集会に関して、当クラ

ブが他に先駆けて奥様方の負担を考慮し外で実施するよ

うになった等の変遷をご教授いただき、美味しいワイン

での乾杯からスタートしました。

　福井ＲＣとの数多くの交流や、年明け２月に開催され

るＩＭのこと、合唱団のお話し、国際交流の場の人選な

ど、ＲＣの様々な催しや取組みについて、耳を傾け議論を

交わし、また大分の美味しいお店をたくさんご紹介いただ

くなど、色々な角度から懇親を深めることができました。

　まとめには、カウンセラーの髙山会員から「ＲＣは単

なる異業種交流会ではなく、職業奉仕を通じて自らを高

めていくという崇高な理念に基づいている。企業人等の

集まる団体は数多あるが最後に残るのはＲＣと思う。」

といったお話を伺い、深い感銘を受けました。全体を通

じて本当に実りある時間を過ごさせていただきました

◆第４グループ　家庭集会

　日　　時：2023年11月７日　18：30～

　場　　所：ホテル日航大分　オアシスタワー２階

　　　　　　「折鶴」

　出 席 者：リーダー　仲摩／カウンセラー　福田

　　　　　　幹　　事　船津

　　　　　　メンバー　矢野　日下

　「ロータリーをより楽しくするには」という主題材で

仲摩リーダーのもと、どの様な取組があるか、できるか

など、多岐にわたり舌鼓を打ちながら和やかに歓談致し

ました。

　主な事柄は、以下の通りです。

　　●居心地のよい環境の創造と維持

　　●大分ＲＣの雰囲気の良さが実感できているか

　　●社会貢献とモチベーション

　　●地区大会遠征　福井越前ガニはいつ行くの？

　　　家族同伴

　　●地場企業の成長発展スピード改善策

　　●大分の歴史　　城内と外堀と金池小学校・・・

　　●矢野家の歴史　　金銀細工からメガネづくり

　　●同好会　　オペラ合唱団編成いかが

　　　　　　　　野球とゴルフも

　　　などなど

　福田カンウンセラーより、締めの御挨拶を頂き親睦を

深める集会となりました。

〇2023－24年度　第１回親睦ゴルフ会　報告

　11月11日の土曜日、大分市内の中央ゴルフクラブにお

いて「第１回親睦ゴルフ会」を開催致しました。前日の

雨もあがり晴天に恵まれ、絶好のゴルフ日和の中19名に

ご参加を頂きました。

　コースは綺麗に整備され難しいグリーン設定で皆様苦

労された様でしたが、楽しくプレーすることができ親睦

がより深まったのではないでしょうか。

　優勝は、廣原武史会員（グロス100／ネット71.6)、準

優勝は、佐藤信彦副幹事（グロス84／ネット72.4）で更

にベストグロスでした。

　今回企業賞を提供いただきました、ＪＡＬの大多和会

員、ＡＮＡの武下会員、大分中央ゴルフクラブの緒方会

員ありがとうございました。

　また、全体幹事をされた三笘会員お疲れ様でした。

　

　

橋本均会員、徳高康弘会員に馬場会長から誕生日記念品

が贈呈され、ご本人からコメントをいただきました。

　

　

“「私」と「ＳＹＳＫＥＮ」の紹介”

　　　　　　　　　　株式会社ＳＹＳＫＥＮ　大分支店

　　　　　　　　　　　　　 支店長　大重　誠也 会員

１．私

　1963年２月２日に鹿児島県鹿屋市で生まれました。

　趣味は「旅行＆食べ歩き」です。

　行先は「国内」で、名所などを巡りながら各地の美味

しいと言われる店に行きます。

　この時期では、栃木県の日光で、①鬼怒川の温泉と渓

谷、②「いろは坂」から「華厳の滝」そして「中禅寺

湖」の紅葉、③化粧直しをしたばかりの「日光東照宮」

と見どころ満載でした。

　その後は宇都宮に移動して、餃子店を「一晩で４軒」

はしごし食べ比べをしました。

　この様な旅行で楽しんでおります。

　職歴は、３回転職しています。

　最初は1981年に「国鉄」に入社し駅勤務から車掌にな

り鹿児島のローカル３路線を乗務しておりましたが1988

年に退職しました。残念ではありますが３路線のうちの

２路線は1987年に廃止となり、今でも残っている日南線

は日南海岸沿いを走るルートで景観のよい路線です。

　次に、電電公社から民営化となった「ＮＴＴ」に1988

年に入社しました。

　ＮＴＴでは、地域と本社を行ったり来たりで数回異動

しましたが、ＮＴＴは宮崎支店を最後に2018年に退職し

て、当年度ＳＹＳＫＥＮに入社し現在に至っています。

　ＮＴＴ在職中は、光ファイバーサービスの普及展開に

携わり1963年～加入系光ファイバー設備拡大に従事し、

①構築に関わる物品の導入、②工事施工時の規格・検査

要領の作成、③設計・施工の算定要綱等、ＮＴＴの標準

実施要領を作って来ました。

　2004年～ひかり電話サービスが始まり光サービスの拡

大期で、それを支えるサービス提供エリア拡大に従事し、

費用対効果を踏まえた①提供条件の策定、判定、②ビル

エリアの開局・ルート/マンションの構築などを展開し、

現在では99％以上の世帯カバー率までになっております。

　また、この時期から大量開通時代に変遷し、サービス

開始までの開通納期のマネジメントを実施しサービス開

始当初は開通期間が数か月かかっていたものが１か月以

内での開通になりました。

　次の時代になると通信キャリア間のサービス競争が激

しく、一定期間お使いになると他社さまへ乗り移ると

いった「オセロゲーム」の様な状態が続き、大量に開通

しても純増は伸びない非効率な状態となっていましたの

で開通コストの削減にも取り組んでいました。

２．ＳＹＳＫＥＮ

　ＳＹＳＫＥＮは2018年にコムシスフォールディングと

して経営統合しました。

　コムシスフォールディングには、北海道の「つうけ

ん」、信越の「ＴＯＳＹＳ」、東海の「ＮＤＳ」、北陸

の「北陸電話」と、九州の「ＳＹＳＫＥＮ」を日本コム

シスに統合し、連結総売り上げは6000億程度となってい

ます。

　ＳＹＳＫＥＮの事業は大きく分けて①ＮＴＴインフラ

構築事業、②総合設備構築事業があり、売上比率では

６：４程度となっています。ロケーションとしては、①

は熊本・大分・宮崎、②は九州各県域と大阪に有ります。

　①ＮＴＴインフラ構築事業

　　ＮＴＴの通信回線設備及び携帯移動通信設備の構

築・保守を請負、協力会社への発注、原価・安全管理

等の施工管理を実施しています。

　　業務概要は、架空・地下の所外設備の線路作業、所

外設備の土木作業、ＮＴＴビル内の所内作業、移動体

通信設備の基地局作業等を実施し、今年７月に起きた

「大分県北部の豪雨災害」では通信設備の早期復旧に

取組んでいます。

　②総合設備構築事業

　　ＮＴＴ設備以外の、①電気通信設備、②電気設備、

③空調、給排水、衛生設備、④産業用太陽光発電設備、

⑤ＩＣＴ事業、⑥土木設備の施工管理を実施しており、

電気設備の工事実績では「さくらまち熊本、ココサ、
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「ＡＭＵくまもと」等で、産業用太陽光発電の工事実

績も多数あります。

　③最後に、ここ最近の「社会貢献活動」等について紹
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　　ＳＹＳＫＥＮは、毎年、社会貢献活動義援金（マッ

チングギフト）を寄付や、環境クリーン作戦等にも積

極的に参加しています。

　

　

●廣原　武史 会員（２口）

　某球団が９/14　18年ぶりのアレ、11/５　38年ぶりの

アレのアレ（日本一）

　前回1985年の当時は中学１年生で、バース・掛布・岡

田に夢中になっていた少年時代を思い出しました。

　先週の例会でも徳高ＳＡＡからニコＢＯＸをお勧め頂

いたのですが、あまりに個人の趣味だけの話なので…と

思っていましたが…

　今回は私自身が2023年度第１回親睦ゴルフでハンデ運

が非常に良く、このようなコンペで初めてアレ（優勝）

をしてしまいました。

　今回のアレは本当に実力ではなく、運だけでしたが。

　12/16　ダンディーズが出場するガバナー杯では、こ

の運と少しの実力で、けがが無いように、皆様と野球と

親睦を楽しみたいと思います。

　ニコＢＯＸを２口させて頂きます。

●佐藤　信彦 会員（２口）

　11/11の大分ロータリークラブ親睦ゴルフで準優勝、

ベスグロ、ドラコンをいただきました！

　メンバーの皆さんに付いて行こうと必死になった結果

です。メンバーの皆様ありがとうございました。

　９ＲＣのゴルフ大会でも、大分ロータリークラブの優

勝に少しでも寄与できるようにがんばります。

　メンバーの皆様と親睦委員の皆様に感謝を込めて１口、

９ＲＣゴルフ大会の優勝を祈念して１口、計２口ニコ

ボックスさせていただきます。

●髙山　龍五郎 会員（２口）

　先日のコンペで３位になりました。

●澤田　清 会員（２口）

　本日は当ホテルをご利用いただきありがとうございま

す。今後ともどうかよろしくお願いいたします。

　我らが広島カープは今ドラフトで大分舞鶴高校卒の常

広投手を獲得しました。森下投手に続く本格派右腕で、

来シーズンは即戦力として大いに活躍すると思います。

アホの佐々岡がいなくなっただけで今シーズンは二位で

したから、来シーズンは新戦力も大いに期待できるので

間違いなくリーグ優勝です。

　という事で、２口ニコニコさせて頂きます。

　

　

◆第２グループ　　11/28 18：30～「婆皿よしたけ」

　リ ー ダ ー　　永田　悠三郎

　カウンセラー　　橋本　均

　幹　　　　事　　徳高　康弘

　メ ン バ ー　　大多和　繁孝　　森若　利幸

　　　　　　　　　甲斐　友邦

◆第３グループ　　11/29 18：30～

　　　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー

　　　　　　　　　20Ｆ「オーキッド」

　リ ー ダ ー　　岩尾　久一

　カウンセラー　　阿部　成善

　幹　　　　事　　松本　淳也

　メ ン バ ー　　佐藤　信彦　　尾野　文俊

◆第６グループ　　11/28 18：30～　日本料理「柊」

　リ ー ダ ー　　岡本　浩幸

　カウンセラー　　橋本　仁

　幹　　　　事　　武下　豊

　メ ン バ ー　　大重　誠也　　荻原　哲

　

　

12月５日　年次総会（全員協議会）

12月12日　クリスマス家族例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～クリスマス会

12月19日　栗山会員卓話

12月26日　定款第７条第１節に基づく休会

2024年

１月２日　定款第７条第１節に基づく休会

１月10日　大分市内９ＲＣ新春合同例会

　　　　　　（１/９の繰下げ）

１月16日　ファンド奨学生卓話

１月23日　下期クラブ協議会（全員協議会）

　　　　　　※委員長より上期報告と下期取り組み発表

１月30日　佐野会員卓話

２月６日　通常例会

２月13日　定款第７条第１節に基づく休会

２月20日　定款第７条第１節に基づく休会

２月27日　通常例会

３月５日　通常例会

３月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

３月19日　定款第７条第１節に基づく休会

３月26日　通常例会

例　会　予　定

ニコボックス 徳高Ｓ.Ａ.Ａ.

新会員入会式

委 員 会 報 告

会員誕生日お祝い

卓　　　　　話

家　庭　集　会 11月27日 15時現在

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊12月12日号

仲　摩　和　雄12月19日号

船　津　英　嗣12月５日号

大 分 東 ト キ ハ 会 館11/30(木)

大 分 東 ト キ ハ 会 館12/21(木)

大 分 南 ト キ ハ 会 館12/15(金)

別 府 北

別 府 北

12/6(水)

大分1985 ト キ ハ 会 館12/18(月)

大分1985 ト キ ハ 会 館

ホテル日航大分オアシスタワー

ホテル別府パストラル

ホテル別府パストラル

別 府 東 12/7(木)

大分臨海
12/11(月)

ホテル日航大分オアシスタワー大分城西
12/20(水)

ホテルサンバリーアネックス

別 府 東 12/14(木) ホテルサンバリーアネックス

週報編集担当者



　

　

●大分県立芸術文化短期大学

　理事長・学長　　小手川　大助

　職 業 分 類　　大学

　所属委員会　　職業奉仕委員会　委員

　入　 会 　日　　令和５年11月14日

　推 薦 会 員　　橋本　均

＊入会のご挨拶をいただきました

　

　

〇家庭集会報告

◆第１グループ　家庭集会

　日　　時：令和５年11月７日　18：30～

　場　　所：大分ＯＰＡ ４Ｆ

　　　　　　「リストランテ クインディチ」

　出 席 者：リーダー　川野／カウンセラー　髙山

　　　　　　幹　　事　大久保

　　　　　　メンバー　松井　浦川　木村　大久保

　第１グループの家庭集会は11月７日に、ＯＰＡ４Ｆ

リストランテクインディチで開催しました。

　「ロータリーをより楽しくするには」のテーマの下、

冒頭リーダーの川野会員から家庭集会に関して、当クラ

ブが他に先駆けて奥様方の負担を考慮し外で実施するよ

うになった等の変遷をご教授いただき、美味しいワイン

での乾杯からスタートしました。

　福井ＲＣとの数多くの交流や、年明け２月に開催され

るＩＭのこと、合唱団のお話し、国際交流の場の人選な

ど、ＲＣの様々な催しや取組みについて、耳を傾け議論を

交わし、また大分の美味しいお店をたくさんご紹介いただ

くなど、色々な角度から懇親を深めることができました。

　まとめには、カウンセラーの髙山会員から「ＲＣは単

なる異業種交流会ではなく、職業奉仕を通じて自らを高

めていくという崇高な理念に基づいている。企業人等の

集まる団体は数多あるが最後に残るのはＲＣと思う。」

といったお話を伺い、深い感銘を受けました。全体を通

じて本当に実りある時間を過ごさせていただきました

◆第４グループ　家庭集会
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①構築に関わる物品の導入、②工事施工時の規格・検査

要領の作成、③設計・施工の算定要綱等、ＮＴＴの標準
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始当初は開通期間が数か月かかっていたものが１か月以

内での開通になりました。

　次の時代になると通信キャリア間のサービス競争が激

しく、一定期間お使いになると他社さまへ乗り移ると

いった「オセロゲーム」の様な状態が続き、大量に開通

しても純増は伸びない非効率な状態となっていましたの

で開通コストの削減にも取り組んでいました。
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して経営統合しました。

　コムシスフォールディングには、北海道の「つうけ

ん」、信越の「ＴＯＳＹＳ」、東海の「ＮＤＳ」、北陸

の「北陸電話」と、九州の「ＳＹＳＫＥＮ」を日本コム

シスに統合し、連結総売り上げは6000億程度となってい

ます。

　ＳＹＳＫＥＮの事業は大きく分けて①ＮＴＴインフラ

構築事業、②総合設備構築事業があり、売上比率では

６：４程度となっています。ロケーションとしては、①

は熊本・大分・宮崎、②は九州各県域と大阪に有ります。

　①ＮＴＴインフラ構築事業

　　ＮＴＴの通信回線設備及び携帯移動通信設備の構

築・保守を請負、協力会社への発注、原価・安全管理

等の施工管理を実施しています。

　　業務概要は、架空・地下の所外設備の線路作業、所

外設備の土木作業、ＮＴＴビル内の所内作業、移動体

通信設備の基地局作業等を実施し、今年７月に起きた

「大分県北部の豪雨災害」では通信設備の早期復旧に

取組んでいます。

　②総合設備構築事業

　　ＮＴＴ設備以外の、①電気通信設備、②電気設備、

③空調、給排水、衛生設備、④産業用太陽光発電設備、

⑤ＩＣＴ事業、⑥土木設備の施工管理を実施しており、

電気設備の工事実績では「さくらまち熊本、ココサ、

熊本市民病院」等があり、給排水設備の工事実績では

「ＡＭＵくまもと」等で、産業用太陽光発電の工事実

績も多数あります。

　③最後に、ここ最近の「社会貢献活動」等について紹

介します。

　　ＳＹＳＫＥＮは、毎年、社会貢献活動義援金（マッ

チングギフト）を寄付や、環境クリーン作戦等にも積

極的に参加しています。

　

　

●廣原　武史 会員（２口）

　某球団が９/14　18年ぶりのアレ、11/５　38年ぶりの

アレのアレ（日本一）

　前回1985年の当時は中学１年生で、バース・掛布・岡

田に夢中になっていた少年時代を思い出しました。

　先週の例会でも徳高ＳＡＡからニコＢＯＸをお勧め頂

いたのですが、あまりに個人の趣味だけの話なので…と

思っていましたが…

　今回は私自身が2023年度第１回親睦ゴルフでハンデ運

が非常に良く、このようなコンペで初めてアレ（優勝）

をしてしまいました。

　今回のアレは本当に実力ではなく、運だけでしたが。

　12/16　ダンディーズが出場するガバナー杯では、こ

の運と少しの実力で、けがが無いように、皆様と野球と

親睦を楽しみたいと思います。

　ニコＢＯＸを２口させて頂きます。

●佐藤　信彦 会員（２口）

　11/11の大分ロータリークラブ親睦ゴルフで準優勝、

ベスグロ、ドラコンをいただきました！

　メンバーの皆さんに付いて行こうと必死になった結果

です。メンバーの皆様ありがとうございました。

　９ＲＣのゴルフ大会でも、大分ロータリークラブの優

勝に少しでも寄与できるようにがんばります。

　メンバーの皆様と親睦委員の皆様に感謝を込めて１口、

９ＲＣゴルフ大会の優勝を祈念して１口、計２口ニコ

ボックスさせていただきます。

●髙山　龍五郎 会員（２口）

　先日のコンペで３位になりました。

●澤田　清 会員（２口）

　本日は当ホテルをご利用いただきありがとうございま

す。今後ともどうかよろしくお願いいたします。

　我らが広島カープは今ドラフトで大分舞鶴高校卒の常

広投手を獲得しました。森下投手に続く本格派右腕で、

来シーズンは即戦力として大いに活躍すると思います。

アホの佐々岡がいなくなっただけで今シーズンは二位で

したから、来シーズンは新戦力も大いに期待できるので

間違いなくリーグ優勝です。

　という事で、２口ニコニコさせて頂きます。

　

　

◆第２グループ　　11/28 18：30～「婆皿よしたけ」

　リ ー ダ ー　　永田　悠三郎

　カウンセラー　　橋本　均

　幹　　　　事　　徳高　康弘

　メ ン バ ー　　大多和　繁孝　　森若　利幸

　　　　　　　　　甲斐　友邦

◆第３グループ　　11/29 18：30～

　　　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー

　　　　　　　　　20Ｆ「オーキッド」

　リ ー ダ ー　　岩尾　久一

　カウンセラー　　阿部　成善

　幹　　　　事　　松本　淳也

　メ ン バ ー　　佐藤　信彦　　尾野　文俊

◆第６グループ　　11/28 18：30～　日本料理「柊」

　リ ー ダ ー　　岡本　浩幸

　カウンセラー　　橋本　仁

　幹　　　　事　　武下　豊

　メ ン バ ー　　大重　誠也　　荻原　哲

　

　

12月５日　年次総会（全員協議会）

12月12日　クリスマス家族例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～クリスマス会

12月19日　栗山会員卓話

12月26日　定款第７条第１節に基づく休会

2024年

１月２日　定款第７条第１節に基づく休会

１月10日　大分市内９ＲＣ新春合同例会

　　　　　　（１/９の繰下げ）

１月16日　ファンド奨学生卓話

１月23日　下期クラブ協議会（全員協議会）

　　　　　　※委員長より上期報告と下期取り組み発表

１月30日　佐野会員卓話

２月６日　通常例会

２月13日　定款第７条第１節に基づく休会

２月20日　定款第７条第１節に基づく休会

２月27日　通常例会

３月５日　通常例会

３月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

３月19日　定款第７条第１節に基づく休会

３月26日　通常例会

例　会　予　定

ニコボックス 徳高Ｓ.Ａ.Ａ.

新会員入会式

委 員 会 報 告

会員誕生日お祝い

卓　　　　　話

家　庭　集　会 11月27日 15時現在

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊12月12日号

仲　摩　和　雄12月19日号

船　津　英　嗣12月５日号

大 分 東 ト キ ハ 会 館11/30(木)

大 分 東 ト キ ハ 会 館12/21(木)

大 分 南 ト キ ハ 会 館12/15(金)

別 府 北

別 府 北

12/6(水)

大分1985 ト キ ハ 会 館12/18(月)

大分1985 ト キ ハ 会 館

ホテル日航大分オアシスタワー

ホテル別府パストラル

ホテル別府パストラル

別 府 東 12/7(木)

大分臨海
12/11(月)

ホテル日航大分オアシスタワー大分城西
12/20(水)

ホテルサンバリーアネックス

別 府 東 12/14(木) ホテルサンバリーアネックス

週報編集担当者


